
（様式２） 

備考 １．必ず、大項目を【１、２、３・・・】、中項目を【（１）、（２）、（３）・・・】、小項目を【①、②、③・・・】として明記し、質問内容、要旨等の具体的かつ明瞭化に努める。 

２．数値の答弁を求める場合は、必ずその旨を記載する。また、過去の経緯、他市の状況等の答弁を求める場合も、同様の扱いとする。 

３．ＭＳ明朝体、１２ポイントで記載する。 

（ 1 ページ） 
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具体的質問内容（小項目） 

 

 

１、市民のニーズに応えるス

ポーツ施設の改修策につ

いて 

 

【質問趣旨】 

オリンピック開催まで５ケ

月を切って、スポーツの祭典

として、市民の意識が上向き

になる機運が高まっていま

す。 

また、昨年 2 月からのコロ

ナ禍で、スポーツを楽しむ市

民の皆さんが制限を受けてお

られますが、順次市民へのワ

クチン接種が始まることで好

転するのではないかという期

待が膨らんでいます。 

そんな中で、瀬戸市のスポ

ーツ施設は利用者にとって使

いやすい施設なのかという疑

問の声が届いています。 

        （続く） 

 

 

 

 

 

 

(1)スポーツ施設（陸上競技

場）の現状と問題点につ

いて 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

(2)利用しやすいスポーツ施

設となるための対策につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① コロナ禍の前までの陸上競技場の利用実績について伺います。 

 

② 利用者から、陸上競技場の整備不良を訴える声がありますが、その事実をどのよ

うに受け止めているのか伺います。 

 

③ 陸上競技場の更衣室が倉庫として使われ、難儀しているとの声がありますが、そ

の事実をどのように受け止めているのか伺います。 

 

④ ②③を踏まえて、どのような対策をしてきたのか、それによって、利用者の声は

変わっているのか伺います。 

 

⑤ 現状で、改善できない理由・問題（改修費用が無いなど）をどのように捉えてい

るのか伺います。 

 

 

① 瀬戸市が進める政策の中で、スポーツ振興の位置付けについて、どのように考え

ているのか伺います。 

 

② 利用者の期待に応えるには、どのような改修が必要で、その費用はどのくらいか

かるのか伺います。 

 

③ 令和 3年度の当初予算には大規模な改修費用は計上されていないと思います。現

時点で考えている改修を実施する時期について、見通しを伺います。 
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そこで、これから何が必要な

のかを考え、その対策を提案

させていただき、その実現の

可能性について市の見解を伺

います。 

尚、今回はスポーツ施設の内、

陸上競技場を中心とした質問

となります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

④ 施設の改修を進めるために国へ補助金を取りに行くことが考えられますが、こ

れまで、どのような行動をしてきたのか。また、補助金を獲得できる可能性は

どうなのか伺います。 

 

⑤ クラウドファンディングで改修に必要な費用を集めることも考えられますが、

その実現に向けてどのように考えているのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


